

Wir gehen wie wir kamen
Mit nicht als uns allein
Die Welt – das sind nur Namen
Ein Wunder bleibt das Sein

Traurig nehmen wir Abschied von unserem tollen Kollegen und langjährigen Stiftungsratsmitglied

August (Gusti) Schlatter

20. Februar 1944 – 30. September 2016

Über all die Jahre hast Du dich mit Herzblut für unsere Stiftung engagiert und Dank Dir durfte vor kurzem der Spatenstich für den Neubau Zentrum Freitaghaus erfolgen. Deine Anwesenheit und Unterstützung wird uns fehlen. Wir werden Dich in dankbarer Erinnerung behalten.

Die Stiftungsratsmitglieder der Stiftung Altersheim St. Urban,
Winterthur Seen